



El proyecto NIXNOX trabaja por la defensa del derecho a observar un cielo nocturno lleno de estrellas

La “Declaración en defensa del cielo nocturno y el derecho a observar las estrellas” lanzada por la iniciativa [Starlight](#) con la colaboración de la UNESCO y la IAU, pretende reforzar la importancia que los cielos nocturnos oscuros tienen para la humanidad, realzando y dando a conocer el valor que este patrimonio en peligro posee para la ciencia, la educación, la cultura, el turismo, y evidentemente, como factor de calidad de vida. Desgraciadamente los lugares donde es posible acceder a este bien cultural intangible se están reduciendo debido a la contaminación lumínica.

El proyecto NIXNOX, una iniciativa de la Sociedad Española de Astronomía (SEA), nace con la intención de localizar lugares en España donde se pueda disfrutar del cielo nocturno oscuro y estrellado, creando una plataforma que anime a la sociedad a contemplar el cielo nocturno y a las administraciones locales a cuidarlo. Está coordinado por Jaime Zamorano, miembro Consolider-GTC del equipo [GALAXIAS](#) -UCM; Emilio Alfaro de los equipos [ESTALLIDOS](#) -IAA y [TELO](#) -IAC; David Martínez Delgado ([MPIA](#)); y Alejandro Sánchez de Miguel, del grupo [GALAXIAS](#) -UCM,

Más información:

[Proyecto NIXNOX](#)

